
 20 Juin 2019 

Soirée Statutaire – Accueil de Bernard 

Mon cher Bernard, 

Lorsque notre ami Régis m’a proposé de te co-parrainer, sans réfléchir, j’ai répondu OUI  

de suite, en me basant sur les excellents moments de convivialité que nous avions 

passés au restaurant. 

Mais après, en réfléchissant à ce que j’allais pouvoir dire en mot d’accueil, je me suis dit 

que ça allait être compliqué :  

 je ne chasse pas, mais que de souvenirs avec les grouses 

 je ne connais rien aux champignons, mais combien de fois tu nous auras régalés 

de saveurs qui réveillent encore nos papilles !!! 

Vous l’aurez compris, c’est en gastronome que j’ai fait la connaissance de Bernard. 

Que de grands moments nous avons passés au restaurant, que ce soit les rendez-vous 

de Novembre avec les producteurs et les accords mets et vins, dont certains ici présents 

se souviennent ou ne se souviennent pas !!! 

Je voudrais simplement te rappeler 2 souvenirs très personnels qui ont laissé des traces 

indélébiles dans nos rencontres et dont j’entends encore parler 10 ans après !!! 

 Lorsque nous avions été audités par une délégation d’Air Liquide pour la 

réhabilitation du Siège Social sur le quai d’Orsay à Paris 

 Et lorsque nous avions remis ça quelques années plus tard avec Radio-France 

pour le plafond lourd de l’Auditorium 

Nous avons toujours reçu un accueil de qualité, très souvent orchestré par Joëlle et 

toujours plein de générosité, que ce soit pour partager de grands moments 

gastronomiques ou tout simplement lorsque nous venions chercher du soutien 

associatif… 

Comme nous connaissons tous Bernard et Joëlle de cette manière, cela veut dire et j’en 

suis convaincu, que nous aurons encore de bons moments d’amitiés à partager ……  

Bienvenue parmi nous.  

Bonne soirée à tous, 


